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̔   Ệ ῄ ᵓ  

̔ЊрϽ  [ζϦπάζк˔Ќз˔]  

̔ϿІЕ  ∑к˔Ќз˔ 2710 Ỹ G11 

ֶ RC ╦ ᶘ  

  

ֶ RC ╦ϸϳрЈж˔ 

ᴏ  

̔ФкϽжЭ  ϿІЕ  

ֶ RC ╦ ᶘ    

 

●会長の時間 

 

ᵧήϘʺάϭτκψ 

ψʺϿІЕπ  ήϭρᴏ ήϭτ

ΣׇΰΜθιΜοΣϤϘβʻ ΜⱲḧπβΥʺς

ΞηέϠμΨϤρᶚΰϭπΣṑϤΨιήΜϘδʻ

Ϙθ  ήϭʺῇϕςχ ʺϢϧΰΨΣḻΜ

ΜθΰϘβʻ 

ήοʺ χ 10Ὦ 2 τʺ ϬṜ βϥΣ

ΜχᵓϬ χΜΪχήϭπᵫ℗ήδοΜθι

ΦϘΰθΥʺ τᵫ℗ήϦθάρϬ τṃΰ

Ψ◘μοΣϤϘβʻЎа˔Ќ˔ЮрН˔ϬӤϚₔ

ᵓρΜΞΤθκπχᵫ℗πʺ ϛοχḼᵊρσ

ϤϘΰθΥʺЎа˔Ќ˔ЮрН˔τ ⱲχϵС

Њ˔ЖʺσϣότϘθֿבΜ τ βϥ β◘Μ

ρΜΞϜχϬΣ ΜθιΦϘΰθʻϘθʺ ᵓ 3

χ ˑτψʺζχΣ Ϭ Μοḇαθ Μ

◘ΜϬΣ ΜθιΦϘΰθʻ ∩к˔Ќз˔ϣΰ

ΜϯАЕШ˔Эσ Ӥṓπʺ ◐ ϞΤσЭ˔Ж

π ϩμθάρʻϘθʺΣ ΜϬᵧήϭρπΦθ

άρϬṃΰΨ◘ΜϘΰθʻ ֶОІЕᵓ τϜЀ

˔ДϰК˔ЕΜθιΦʺ ᵓ ʺζΰο

ᾖОІЕᵓ ʺ ᾖОІЕᵓ τϜέẸ Μθι

ΦϘΰθάρϬʺάχ ϬΣּסϤΰϘΰοᵠϛο

Σ Ϭ ΰ ΫϘβʻΚϤΥρΞέίΜϘΰθʻ

ζχⱲχṜ אּ ψʺᵧήϭχΣ︣ᾕτΣ Ϥΰ

οΚϤϘβΪςʺ χ τϜΦϛ⇔ΤΨἿ∏ή

ϦοΜϘβχπʺεϋρϜΣ ΰϬΜθιΪθ

ϣρ◘μοΣϤϘβʻ 

ⱳτ ₈̋ τᵫ℗ϬήϦϘβ 2710 Ỹχ Ỹ

ᵓ in πέίΜϘβʻϱрТ϶Ю˔Єдрτ

ḩΰϘΰοψʺῇϕςᾖḅⱧχ Τϣ ⇔σ

ϬΜθιΦϘβΥʺ╥ᴥήϦϥ ψʺҹ  ₪ ◓

ήϭχṜ σϣότʺם„ χ ▀ Ϧϥₔ

ᵓΥḼᵊήϦοΜϘβχπʺΩῇϘπχΣ Φ›

ΜϬϢϧΰΨΣḻΜΜθΰϘβʻ 

ΦϘΰοʺ ⱱκᵕϤ ⱧᵓϬᵫ℗ήδο

ΜθιΦϘΰθ 1̒ ψ ₪̋ ᵓԌήϭΥẈᵓϬή

ϦϥρΜΞάρπέίΜϘβʻ2 ψʺ11 Ὦ 6

χ R∞ ӦԌᵓ χ ᵓπβΥʺϿІЕ

ΥὨϘϤϘΰθʻ╣ᾖк˔Ќз˔ϼжУΥІЪр

Ђ˔ϬήϦοΜϘβᴱ≤   τ∞ ᶘ ρ

ΰοχ ϬΰοΜθιΦϘβ Ϝ̒Ξ1 πβΥʺ

11 Ὦ 13 τᵫ℗ήϦϘβ “ⱪ χ

ʺτḩΰϘΰοψיּ χ Ⱨᵓπᾁ ΰϘΰ

θϢΞτʺ₈ ϢϤ ―ӦԌᵓϬ ΜθΰϘ

βʻ₈ χ ᵓ ῇτʺ Ⱨχ ₢ήϭϬ

ρΰθ ―ӦԌᵓΥᵫ℗ήϦϘβʻζχ ―ӦԌ

ᵓπ ᾝ̋∕ 3 ϢϤ ήϦοΜϘβ 15 χ יּ

χ ―ϬΰοΜθιΦ ⱳ̋ᵕ 11Ὦχ Ⱨᵓπέ

222 000 111 888 --- 222 000 111 999                ᶥɩɩ͈͈͈̝̝̝      ₴₴₴ 111 000 666 ((( )))   

 



ϬΜθιΨ ϦρσμοΣϤϘβχπέ Σ

ΦΨιήΜʻӟ χ 3 ΥⱱκᵕϤ Ⱨᵓπ

ήϦθάρϬʺ ΜθΰϘβʻζϦρ “ⱪ

τḩΰϘΰοψʺ₈ ʺ 10ᵕ χ

ϬὝΠϘβʻ ʺ ֦ӦԌ ρ ╦◕χ╣Ῠ

ễӾ τΣᵓΜβϥ Ϭ⌠ϤϘΰοʺάχ 10

ᵕ χ Ϭ ∩ Ỹχϙσϣγʺ ╦◕ τ

ΰοχ “ⱪ ρΰοΜμοψςΞΤ

ρΜμθ ӛϬΰο╥ϤϘΰθ ╣̒ῨễӾ τψʺ

ΜϘ ∩к˔Ќз˔ϼжУπ“μοΜϥάρψ

ϣΰΜ ᵫπΚϤ ΰ̋ΤϜ 10 ḧὋ ΰοήϦ

οΜϥχψ ΜάριρỔμοΜθιΦʺεϋ

╦◕ρ₈ῇẶ℗ΰοΜΨ ϦϬᾁ ΰοΜΦθΜ

ρΜΞάρπ ϬⱱκṑμοΜθιΜοΜϘβʻ

₈ χᵫ℗ψᾝ“ Ϥπ“ΜϘβΥ ⱳ̋ ӟʺ

ᴡΤ ╦◕ρẶ℗βϥρΜΞϱЮ˔ЅϜḯϛοʺ

ϢϤέ ӛϬΜθιΨ ϦρσμοΣϤϘβʻ

Ϙθʺ₈ᵕχ ψ π ΰΜχπ Ϭ θ

δϘβΪςϜʺꜛ ꜛ Ϝεϋʺζάτ ΰθ

ΜρΜΞ◘ΜϬỔμοΜϘΰθʻ 

ΩῇτσϤϘβΥʺ χФкϽжЭψ ╦

ᶘ χ  ήϭχ πέίΜϘβʻ Τϣ

ᾋθ ρΜΞʺ τọ Μ πέίΜϘ

βʻ ᾖӦԌ χέἂ τϢμοʺ₈ χᵫ℗Υ

άάτ♩μοΣϤϘβʻ ╦ὮḧρΜΞάρπέ

ίΜϘβχπʺ₈ χ ᵓϬʺεϋԁ τσμο

ᵧήϭρρϜτᶚΰΜ ᵓτΰοΜΦθΜρ◘Μ

ϘβχπʺΩῇϘπϢϧΰΨΣḻΜΰϘβʻ 

ӟ πᵓ χⱲḧϬ ϩϤϘβʻ Ϝԁ Ϣ

ϧΰΨΣḻΜΰϘβʻΚϤΥρΞέίΜϘΰθʻ 

 

●幹事報告 

˻ ᵓ  ʾẈᵓχΣ ϣδ˼ 

σΰ 

˻ ˼ 

ʾк˔Ќз˔χ ẉόϹНЗ˔Ὦ 10Ὦ‹ 

ʾ11/13  10ᵕ “ χέӛ  

ʾ ᾭ ᾎЬв˔ЅϯЭ ꜘᵓχέӛ  

ʾк˔Ќз˔ ╦ ꜝ  

ʾ Ṝ ᵓṜ אּ ˢ╥ᴥּיˣ 

ʾ Ỹ ᵓФкϽжЭˢ╥ᴥּיˣ 

ʾ ᴱ ᴟЎайрЅχέӛ  

˻ᵕ ˼ 

ʾЪзϷ ∙ֳᵊ῝ᵫχέӛ  

 

●出席報告 

 84.00̋ 

ˢ 42יּ  ὧ 12יּ 4יּ  ˣ 

ˑᵕ  σΰ 

 

●委員会報告 

ʾῲ ╛Ⱡ ӦԌᵓ 

к˔Ќз˔χ ᵒ 

ʾּזᵓ ▫ӦԌᵓ 

10/1,2 ׄ ᶨ χῈ  

ʾ ▫ӦԌᵓ 

11/3 “ χέӛ  

 

●スマイル BOX 

˻Ṱ ІЫϱи˼ 

ᵓԌ Ộ Ṝ  

ᴞẋ ◓ήϭ 

  Щϱж˔ЄІГЭ    1998.10.1 

Ἕ ᵒήϭ 

  ЦАЈиϽи˔Ф 

╦Ив˔ϺаАІиШГи  1924.10 

˻ ІЫϱи˼ 

̗ ֶк˔Ќз˔ϼжУ ᴏ   

 ψʺ ╦ ᶘ χ  ήϭ Σ̒ ΦΜ

θιΦΚϤΥρΞέίΜϘΰθʻ 

 

̗Ệ ῄ ᵓ  

 χФкϽжЭʺ ╦ ᶘ χ  ˢϤ

ϡΞ ϛΜϢΞˣ ʺ ϬṨΰΨΣḻΜ ΰϘ

βʻ ʺ ֶк˔Ќз˔ϼжУ ᴏ ʺϢ

ΞάζΣׇΰ Φ τΚϤΥρΞέίΜϘβʻ

10Ὦ2 τᵫ℗ήϦϘΰθʺ Ṝ ᵓτψʺ

ΨχЮрН˔τέ╥ᴥ ΦΚϤΥρΞέίΜ

Ϙΰθ ♆̒ΥẔ Ϭ ϛήδοΜθιΜοΜ

ϥˮ ╦к˔ЇТϮϱЌ˔Ї˯Υ ʾ◌χЎ



арСϷрτσμοΨϦϘΰθʻ ψ  ᵓ

Ϭ ◙ΰϘβχπ ԏ̋Φ Φχέ◦כṨΰΨ

ΣḻΜ ΰϘβʻ 

 

̗ ṷ ᵓ  

 ֶк˔Ќз˔ϼжУ ╦ ᶘ χ  

ˢϤϡΞ ϛΜϢΞˣ ʺ ֶк˔Ќз˔ϼж

У ᴏ ʺ ∩к˔Ќз˔ϼжУτΣׇΰ

ΦΚϤΥρΞέίΜϘβʻ  ˢϤϡΞ 

ϛΜϢΞˣ ʺ χ ʺṨΰΨΣḻΜ ΰϘ

βʻᶚΰϙτΰοΣϤϘβʻ 

 

̗ᾖ  ḅⱧ 

 ψʺ ֶк˔Ќз˔ϼжУ ╦ ᶘ χ

 ˢϤϡΞ ϛΜϢΞˣ ʺ ֶк˔Ќз

˔ϼжУ ᴏ Ϣ̋ΞάζΣׇΰΨιήΜ

Ϙΰθʻ χ ˮ Τϣϙθ ˯ᶚΰϙ

τΰοΣϤϘβ 1̒0Ὦ2 χ Ṝ ᵓπψʺ

ᵓ Ϭψαϛ Ў̋а˔Ќ˔ЮрН˔χᵧ

ʺ Ⱳχṝ σΣ ϬΚϤΥρΞέίΜϘΰ

θʻ ếτσϤϘΰθʻ 

 

̗ ṁ ОІЕᵓ  

 ♆ⱧπβΥʺ10Ὦ 1 τШ˔иДϰрϽІᵓ

ԁ זּ Ͻи˔Фᶴ꜠ᵓּזϬ ΰϘΰθ Ͻ̒

и˔Ф ԁʺז11ּ ρσμο ΰϘβʻ₈

ῇρϜṨΰΨΣḻΜ ΰϘβʻ 

 

̗ ӻΎ  ᵓԌ 

 9Ὦ 24 τᵫ℗ήϦθʺ 8ᵕ

Ẕ ᵓτοʺ Ⱨτ βϥάρΥπΦϘΰθʻ

︣ρΰο╥ᴥ Μθ ˑ ᴂ̋כπ╥ᴥΰο Μ

θ ˑʺγ χΣΤΫπέίΜϘβʻ Ϝ Μ

Ϭ ϛϣϦϥϢΞḹ ϤϘβχπ ԏ̋Φ Φ

χέ ᵔέ◦כϬṨΰΨΣḻΜ ΰϘβʻ 

 

̗ ֦Ύⱳ ᵓԌ 

 10Ὦ 1 ϢϤʺԁ Ͻи˔Фχ™ πⱱᶴᵓ

ԁ זּ Ͻи˔Фᶴ꜠ᵓּזϬ ΰϘΰθ ζ̒Ϧ

τ ΜϘΰοʺʃ ꜠ᵓּזԁ χԐ ˮΰϝϐ

ṷ˯ˮ ΜΪχ˯Ϭʺᶴ꜠ᵓּזԁ ТϮϱрЍϱИ

рϽρΰο ΰϘΰθ Ϙ̒θᶴ꜠ᵓּזԁ Ϝʺ

ᶴ꜠ᵓּזԁ τּז  ΜθΰϘΰθ ₈̒ῇρϜ

ԁ Ͻи˔ФϬṨΰΨΣḻΜ ΰϘβʻ 

 

̗ ῶ ᵓԌ 

 άχ ʺ τοזּ ῖיּ Ϭ“Μʺ ︡

τ ΜθβάρτσϤϘΰθʻ ι πψ

έίΜϘβΥ Ộχזּ̋ τ Ϭ Ψΰ ϋ̋Μ

οψ к̋˔Ќзϯрτ ᴂΰΜᶨ ‟ᾅΥπΦϥ

ϢΞ ԁ ΰοϘΜϤθΜρ αϘβ ₈̒ῇ

ρϜᵧ χέ◙ ϬⱣϤϘβϢΞΣḻΜ ΰ

ΫϘβʻ ʺΣ Μ ΦϘΰθᵧ ϒʺάχ Ϭ

ΣּסϤΰϘΰοῈ ΰ ΫϘβʻ 

 

̗Ẇ  ᵓԌ 

 Ц̋ЕЗЭτᵰ Ṫ ם χ τ“

μο ϘΰθʻֿבΨοᾕṓσ 2 ΥὨϘϤϘΰ

θʻ ʺ9 Ὦ 12 χⅎχ ФйЉрЕϬΚ

ϤΥρΞέίΜϘΰθʻ 

 

̗ ỏṰ  ᵓԌ 

 χӮʺ ΰϘβʻ 

 

̗ἤ  ᵓԌ 

 χӮʺὧ ΰϘβʻ ΰ έίΜϘδϭ  ̒

 

̗ ӻἴ  ᵓԌ 

 ▫Ⱨχ ›πʺ ΰϘβʻ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●プログラム 

˻ϿІЕ ˼ 

ֶ RC ╦ ᶘ  

 ˢϤϡΞ ϛΜϢΞˣ  

ˮ Τϣᾋθ ˯˙ ╦ ᶘ ρΰο˙ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

̞ ⱳᵕ ᵓӛ  

2018 10Ὦ 21 ( ) 9Ⱳ 00 ˙ 

Ỹ ᵓ 

ʿόϭέ֫  ה῝

 


